

Lyon, le 26 août 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PROJET DE CRÉATION D'UN 3^E CIMETIÈRE MÉTROPOLITAIN AU SUD DU TERRITOIRE

Face à la saturation, à échéance de 6 à 8 ans, des cimetières métropolitains de Bron et Rillieux-la-Pape et de nombreux cimetières communaux de son territoire, la Métropole de Lyon a pour projet la création d'un nouveau cimetière au sud du territoire. Elle a en effet pour compétence la création et la gestion des cimetières dans l'agglomération.

Une étude lancée par la Métropole en 2017 a permis de distinguer le site de Charly, au niveau de la route de Saint Abdon, au regard des caractéristiques recherchées (situation, surface disponible, réseaux viaires et présence de transports en commun).

Le projet pourrait se développer en plusieurs phases, avec **une première étape portant sur 6 hectares** des 14 ha du projet à long terme (30 à 50 ans). Il permettrait ainsi de redynamiser une zone agricole en déclin, avec **le développement d'activités agricoles sur les 8ha restants, non utilisés dans le cadre du projet à court et moyen terme**. La Métropole de Lyon a en effet décidé, **dans le cadre de la modification de son PLUH, de préserver 60ha supplémentaires de terres agricoles**, initialement dédiées à l'urbanisation.

Ce projet a pour objectif de créer un cimetière alliant lieu de recueillement, avec la création de salles de cérémonie, de chambres funéraires, de lieux d'accueil et de suivi administratif et technique des installations, mais aussi la constitution d'un parc paysager semblable à celui du cimetière de Bron. Le site aurait ainsi vocation à être à la fois un lieu de recueillement, de promenade et un refuge pour la faune et la biodiversité.

Contact presse

Nicolas PEREZ nicolas.perez@grandlyon.com

06 67 95 13 59